

chor Cano murió en Toledo y fue enterrado en la Iglesia de San Pedro Mártir, aunque su sepulcro no está localizado. Bartolomé de Carranza murió y fue enterrado en Roma, pero recientemente el Cabildo de Toledo ha querido hacer justicia con el que fue su Arzobispo: sus restos fueron trasladados el 10 de Diciembre de 1993 a la Catedral e inhumados en un hermoso sepulcro de la Puerta de los Leones. En él podemos leer esta inscripción: «*Fue de espíritu modesto en la prosperidad y ecuánime en la adversidad*»¹³.



Estatua de Melchor Cano en Tarancón, su ciudad natal, obra de García Codina.

El artista supo expresar con acierto el carácter intransigente y belicoso del teólogo. Fue de los acusadores de Carranza y contrario a la Compañía de Jesús.

¹³ Colomina Torner, Jaime: «Crónica de la inhumación de los restos del arzobispo Fray Bartolomé de Carranza en la Catedral de Toledo», Revista Toletvm, 1994, núm. 30.